

# La Peña Barbacana celebra su XXXV aniversario con un concierto en el Museo de la Ciudad

**Fecha de publicación:** 11/09/2016 0:00

## **Descripción:**

Con ocasión del XXXV aniversario de la Peña Barbacana se ha celebrado en el Museo de la Ciudad un concierto de guitarra y flauta interpretado por dos alumnos del Conservatorio Profesional "Rodolfo Halffter". Asimismo, una exposición fotográfica recorre la historia de esta Peña. Al concierto ha asistido, Ana María Rodrigo, concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores.



La Peña Barbacana se fundó en el mes de mayo de 1981 por un grupo de amigos de Móstoles que se reunieron para celebrar las fiestas de la ciudad. Desde entonces, ha ido recuperando muchas actividades tradicionales que se celebraban antiguamente en el pueblo de Mostoles.

Desde su origen ha desarrollado la costumbre de colocar en distintas calles una placa conmemorativa como homenaje a los acontecimientos que se desarrollaron en el Dos de Mayo de 1808 o a personajes populares del municipio. Asimismo, organiza en las fiestas de septiembre los premios "Barbacanitos" que este año celebran su XXIX edición. Estos galardones se entregan a personas o entidades que han destacado a lo largo del año por su labor en la ciudad.